

Hausen

# Schützenverein lässt 117 Jahre alte Fahne restaurieren

04.02.20 - 13:30



Die Vorstandsmitglieder des St.-Sebastianus-Schützenvereins Albaum und einige Partnerinnen holten in Hausen die restaurierte 117 Jahre alte Vereinsfahne ab.

**Albaum/Hausen - Im Stickereibetrieb Kössinger in Hausen bei Regensburg hat der St.-Sebastianus-Schützenverein Albaum eine 117 Jahre alte Vereinsfahne restaurieren lassen.**

Vor kurzem fuhr der Vereinsvorstand nach Hausen, um die Fahne in Empfang zu nehmen.

- Anzeige -



Bevor es so weit war, führte ein Mitarbeiter der Firma Kössinger durch die Räumlichkeiten. Dabei wurde deutlich, wie aufwändig die Aufarbeitung alter Textilien ist.

"Bei der Vereinsfahne handelt es sich um die allererste Fahne des Schützenvereins, sie ist inzwischen stolze 117 Jahre alt. Nach vielen erlebten Schützenfesten ist sie leider verblichen, sodass eine Neuanschaffung oder aber die Restaurierung nötig wurden. Deshalb gilt unser großer Dank der Firma Kössinger, die viel Schweiß und Herzblut in die Fahne gesteckt hat", so der Vereinsvorstand.

Feierlich geweiht wurde die alte - neue - Fahne dann in der von Schützen- und Musikverein Albaum gemeinsam gefeierten Patronatsmesse. "Sie ist nun bereit, das nächste Schützenfest in Albaum mitzufeiern."



- Anzeige -

